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Pourquoi un jubilé de la Miséricorde

Frères et sœurs, après avoir ouvert la Porte Sainte du Jubilé de
la Miséricorde, je voudrais répondre à la question : pourquoi un
jubilé de la Miséricorde ? Célébrer ce Jubilé c’est mettre au
centre de notre vie personnelle et de nos communautés le contenu
spécifique de la foi chrétienne. L’Année Sainte nous est offerte
pour faire l’expérience dans notre vie du pardon de Dieu, de sa
présence à nos côtés et de sa proximité quand nous en avons le
plus besoin. C’est un moment privilégié où l’Eglise apprend à
choisir ce qui plaît le plus à Dieu : pardonner à ses enfants,
leur faire miséricorde pour qu’ils puissent à leur tour pardonner
à leurs frères. Rien n’est plus important que de choisir ce qui
plaît le plus à Dieu, sa miséricorde. Cela est urgent partout,
dans la société, dans les institutions, dans le travail et aussi
dans la famille. A la racine de l’oubli de la miséricorde, il y a
toujours l’amour propre, la recherche exclusive de son propre
intérêt,  des  honneurs,  des  richesses,  souvent  travestie  en
hypocrisie  et  en  mondanité.  Aussi  est-il  nécessaire  de  se
reconnaître pécheurs pour renforcer en nous la certitude de la
miséricorde divine.

Je suis heureux d’accueillir les personnes de langue française, en
particulier les pèlerins du diocèse de Rennes, accompagnés de leur
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Archevêque, Mgr D’Ornellas, ainsi que ceux venant de France, de
Suisse, du Liban et du Gabon. Je souhaite qu’en cette Année
Sainte, chacun de vous fasse l’expérience de la miséricorde de
Dieu pour en être des témoins convaincus et efficaces. Que Dieu
vous bénisse !

 

 


